

Monterrey, N.L. a 24 de noviembre de 2023

Llama Consejera Carla Humphrey a combatir violencia política de género

La Consejera Electoral del Instituto Nacional Electoral (INE), Carla Humphrey, hizo un llamado a las autoridades electorales a combatir la violencia política en razón de género y, a las mujeres, a identificarla y denunciarla, al impartir una conferencia magistral en el Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Nuevo León (IEEPCNL).

“A nivel federal iniciaron las precampañas este lunes y ésta es una de las etapas en las que más se violentan mujeres, en la competencia interna en los partidos políticos para que las mujeres puedan ser aspirantes a un cargo de elección popular.

“Por lo tanto, ahora es cuando debemos tener las herramientas muy bien afinadas para que las mujeres en efecto visibilicen y denuncien la violencia política que sufren”, subrayó Humphrey durante su ponencia, en el marco de la Campaña Únete #NoHayExcusa del IEEPCNL, y del proceso electoral concurrente 2023-2024.

En ese sentido, la Consejera compartió mecanismos que implementó el INE para combatir la violencia política, como el Registro Nacional de Personas Sancionadas en Materia de Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género, que enlista ya a 360 personas; y un informe de quejas sobre violencia política que se presenta en las sesiones ordinarias de dicho Instituto.

“Tenemos aproximadamente 319 quejas en esta materia, y las que han crecido de manera exponencial son justamente las quejas relacionadas con violencia digital, violencia en redes sociales, más del 30 por ciento han crecido estas denuncias”, apuntó este 24 de noviembre.

En el evento, Humphrey fue presentada por la Consejera Electoral del IEEPCNL, Rocío Rosiles, quien destacó la importancia de la unidad entre las mujeres para enfrentar la violencia política.

Inauguran Campaña Únete #NoHayExcusa

Con una activación y un minuto de silencio en memoria de las mujeres que han sido violentadas, la Consejera Presidenta del IEEPCNL, Beatriz Camacho, inauguró la campaña Únete #NoHayExcusa, que busca visibilizar y erradicar la violencia contra las mujeres a través de diversas actividades que se llevarán a cabo desde mañana 25 de noviembre y hasta el próximo 10 de diciembre.

Monterrey, N.L. a 24 de noviembre de 2023

“El día de hoy inicia nuestra campaña de varios días para visibilizar la violencia contra las mujeres y contra las niñas, y para el Instituto es muy importante que cada vez más y más mujeres estemos enteradas y no nos quedemos calladas”, destacó Camacho.

Tanto en la inauguración como en la conferencia magistral de Carla Humphrey, estuvieron presentes las Consejeras Electorales del IEEPCNL, Rocío Rosiles, María Guadalupe Téllez y Martha Martínez, el Secretario Ejecutivo del organismo, Martín González; así como el titular de la FEDENL, Gilberto De Hoyos, y personas representantes de la Junta Local del INE, TEENL, de la CEDH y del Instituto Municipal de las Mujeres Regias.